

INJUV comenzó las celebraciones del mes de las juventudes destacando 100 líderes del Maule

- En la actividad participaron jóvenes de más de veinte comunas y que sobresalen en diversos ámbitos como el deporte, el emprendimiento, el voluntariado y la inclusión social

El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule dio inicio a las celebraciones del mes de las juventudes, destacando a 100 líderes de la región. En la actividad se reconoció la labor que realizan las juventudes en diversos ámbitos, como el deporte, el emprendimiento, la cultura, el voluntariado y la inclusión social.

Esta iniciativa fue el inicio de una serie de actividades que desarrollará el Instituto Nacional de la Juventud en la región, durante agosto, donde tendrá como ejes fundamentales, la participación social, el bienestar emocional y de salud, la cultura y la actividad física.

La directora regional de IN-

JUV, María Belén Aguilera, destacó esta iniciativa regional, donde se puso en valor el importante trabajo que realizan las juventudes. “Estamos iniciando el mes de las juventudes con mucha alegría y con una actividad muy significativa, donde destacamos a cien jóvenes líderes del Maule, los cuales sobresalen en diversas áreas, como el deporte, el emprendimiento, la cultura, el voluntariado y la inclusión social. Durante agosto tendremos múltiples actividades para todas nuestras juventudes, así que el llamado es a informarse y participar de todas las iniciativas que tenemos para ellos”.

En tanto, la seremi de Desa-

rrollo Social y Familia, Sandra Lastra, recalcó la importancia de destacar la labor de las juventudes. “Es tremendamente valioso poder hacer un reconocimiento público a estos cien jóvenes líderes de la región, que han sido agentes de cambio en sus comunidades y que sin duda alguna son una inspiración para sus pares”. Finalmente, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, valoró esta instancia inédita para las juventudes del Maule. “Para el Gobierno del Presidente Gabriel Boric es sumamente relevante poder articular este trabajo con las juventudes, pero además dar por inaugurado este mes con la visibi-



lización de cien jóvenes líderes es sumamente valioso. Esta es la primer vez que se realiza algo así en el Maule y esperamos que se siga replicando esta iniciativa durante los años y cada vez sean más los jóvenes que podamos reconocer, ya que sin duda su trabajo en diversas áreas es fundamental para lograr los

cambios sociales que Chile necesita”.

El 12 de Agosto se celebra internacionalmente el mes de las juventudes, el cual fue reconocido por la Asamblea General de las Naciones Unidas, es por eso que INJUV tiene múltiples actividades durante todo este mes para celebrar a las juventudes.